



## ◆5月29日(土) 入笠山安全祈願神事

新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小した中ではありましたが、青空の下で神事が執り行われ、今シーズンの山での安全を祈願しました。



コロナ禍ではありますが、多くの方に来ていただけるシーズンとなることを祈っています。

## ◆5月30日(日) 富士見町水防訓練

町と消防団では、出水期に備えた水防訓練を実施しました。約80名が参加したこの訓練では、護岸に効率的に



土のうを積む方法や、用途に合わせたロープの結び方などを学びました。

## ◆6月1日(火) 移住・定住相談室 「富士見ウツリスムステーション」開所

富士見駅舎内に、移住・定住相談室「富士見ウツリスムステーション」が開所しました。



富士見駅が移住希望者の町の「玄関」となり、さらに町民に親しまれる魅力的な場所となるでしょう。

## ◆6月7日(月) 町内危険箇所調査

富士見町建設業協会加盟の10社により、町内道路等の危険箇所調査が実施されました。



日頃から危険と感じている場所等6か所の状況を調査しました。この結果は町へ伝えられ、安全対策に役立てられます。

## 本郷小学校が信州豊かな環境づくり県民会議で表彰されました

立場川の河川清掃活動を行う本郷小学校の「立場川を美しくする会」の取り組みが評価され、今年度の信州豊かな環境づくり県民会議で表彰されました。

「立場川を美しくする会」は、本郷小学校で40年以上続いている行事です。地域の美しい環境をこれからも守っていききたいですね。



広告

広告